

令和5年がスタートしました

4月7日に2年ぶりの入学式を行いました。3年生 から6年生は進級したことに加え、6人の新入学児童 を迎えた喜びにあふれています。1年生の児童も入学 式の元気な様子から、一人一人のやる気を感じました。 子どもたちの力を最大限伸ばすことができるように職 員一丸となってがんばります。地域のみなさま、保護 者のみなさまのご協力・ご支援を賜りますよう、よろ しくお願い申し上げます。

~こんな学校をめざします~

【学校教育目標】

ふるさと「くりす」を愛し、

未来への道を切り拓くこころ豊かな児童の育成

【めざす学校像】

・子どもにとって 「学びたい」学校

・地域、保護者にとって 「信頼できる」学校

教職員にとって

「働きがいのある」学校

【めざす子ども像】

・たかく 何事にも意欲的に取り組み努力する子

あかるく思いやりの心をもち、

明るくまじめに行動できる子

・たくましく 心も体も鍛え、しっかり考え行動する子

≪職員紹介≫

担当	氏名	地区等
1年	山本 美香	栗町・下莇原
3年	土屋 貴昭	下鍛冶屋・相坂・矢の原
4年	松芳 栄美	牧・時重
5年	濱 賢一郎	牧・時重
6年	髙木絵理香	下鍛冶屋・相坂・矢の原
専科	梶本 志芳	理科、 5-6年 図工、家庭科
 専科	春名佳那絵	音楽、1-4年 図工
養護教諭	中島明日香	日水、「「」四工
用務員	道根 功子	
教頭	金田 武史	3-6年 書写
校長	寺前 健一	

令和 5年度 4月11日号

学校ホームページ URL http://nishikurisusyo.tatsuno.ed.jp/

ウイズ・コロナに向けて

この3年間、新型コロナウイルス感染症対策とし て、教育活動がさまざまな面で制約されていました。 5月8日以降、新型コロナウイルス感染症の分類が 2類から5類に変更されることに伴い、社会の対応 もコロナ以前にもどす流れになっています。小学校 においても、文部科学省の方針を受け、4月1日から、 従来の教育活動へ戻すことになりました。マスクに ついては個人の判断で着脱することになります。行 事への参加人数の制限もなくなります。しかし、コロ ナ禍において、感染症対策として有効であった生活 様式(うがい、手洗い、換気、身体的距離の確保等)に ついては、継続していきます。ご理解・ご協力のほど よろしくお願いします。

なお、5月7日まではコロナに関わる出席停止の 対象等は継続されます。5月8日以降の出席停止等 については、対応が分かり次第お知らせします。

【4月行事予定】

6木 着任式、始業式

7金 入学式 移動図書館

10月 地区児童会

11火 身体測定(全学年)

12水 視力検査(全学年)

13木 わくわくお話宅急便 聴力検査(1・3・5年)

14金 家庭訪問

17月 給食開始 交通安全教室

18火 全国学力学習状況調査(6年) 委員会活動

19水 心臟健診 (1年)

21金 耳鼻科健診(1・3・5年)

27木 クラブ活動(大休み) 内科健診(全学年) 尿検査(全学年)

28金 参観日、PTA総会、学年懇談会

※ 毎週木曜日は教職員定時退勤日です。